

2018年11月 江戸川区立小岩小学校

PTA会長 伊藤 明

広報委員長 浜中 律子

広報委員会



# 相撲教室(5年)

8月30日、田子ノ浦部屋の親方と二人の力士が小岩小の新しい相撲部屋に来てくれました! 部屋の方々の指導のもと、熱戦が繰り広げられました!







## 田子ノ浦親方にインタビュー!

- Q、相撲が強くなるにはどうすればよいですか?
- A、相撲だけでなく一生懸命に何でも取り組む。色んな動きが相撲に繋がっていきます。 そして、好き嫌いなく何でも食べること!
- Q、小岩小の印象はどうですか?
- A、最初は緊張していましたが、だんだん慣れてきて、積極的に取り組んでくれるのでとても嬉しいです。
- Q、小岩小の相撲部屋の印象はどうですか?
- A、とてもとても立派な建物ができて驚いています!

田子ノ浦部屋の皆様、ありがとうございました!



# 水泳大会(5年)

9月3日、小雨が降る中、区水泳大会が 東小岩小で行われました。

東小岩小、下小岩小、そして、小岩小の

三校の5年生たちの熱い戦い!

みんな頑張りました!















10月18日、区立小学校の6年 生が集まり、自分の持つ力を 精一杯出し熱い戦いが繰り広げ られました。

下校時見かけた6年生たちは キラキラした達成感あふれる 顔でいっぱいでした。





















0

# 運動会



台風襲来が迫る中、9月29日に前半、10月4日に後半と、二部構成で開催された運動会。 そんな中でも、雨雲を吹き飛ばすかのように、子どもたち一人一人晴れやかな表情でプログラムに 取り組んでいました!練習を積み重ねた努力と一年の成長を感じる運動会でした!

# 1年生

#### <笑顔で★タッタ★>

カラフルな衣装の可愛い踊りを笑顔で 頑張りました!隊形移動も上手にできました!



#### <バブルボール>

ダンシングヒーローの曲に合わせて踊って 曲が止まると玉入れに早変わり! たくさん玉を入れられましたね。



## 2年生

#### <HAPPY FROWER-HAT>

色とりどりの大きな花笠を、上手にさばいて 踊りました。難しい踊りを披露して全員で 綺麗な花をさかせました!



## <それゆけ!デカパンマン!>

とても可愛いデカパンでした! 二人で息を合わせて様々な障害物を乗り越えて 行きました。



## 3年生

#### <カンフー☆ソンゴクウ2>

カンフーをテーマに力強い踊りを見せてくれました。如意棒を上手に回して、素敵でした!



#### <破竹の勢い>

棒の奪い合いの勢いに圧倒されました! なるべくたくさんの棒を引き抜くのに、作戦を 練って頑張りました。

見ている方も力が入りました!





# **◇●参●返◎◇●参●返●参●** どんぐり拾い(1・2年)

10月3日、1・2年生で篠崎公園へどんぐり拾いに 行きました。今年は、えどがわエコセンターの方 よりどんぐりについて詳しく教えていただきました。 例年よりもどんぐりの数が少なく、子どもたちは 探すのに苦労してましたが、見つけた時は目を 輝かせ、笑顔で袋に入れている姿が見られました





# 道徳地区公開講座

10月21日、3校時は各学級で、4校時は 校長先生がコーディネートしてくださった 「道徳授業模擬体験」が行われました。 小グループに分かれて討論をするという 新しい取り組みに、自分だったら…親の 立場として…

たくさんの色々な意見が出て、充実した 時間になりました!



## **△○●安の返回○○●安の返●安**

# 1 53 0 1 53 1 1935 5 50

# 区民まつり

10月7日、江戸川区民まつりのパレードに 参加しました!真夏のような陽気の中 ブルーラビットバンドがパレードをしました。 たくさんの観客の前で堂々と演奏をしました!



# 三校一園合同音楽会

11月3日、第31回三校一園合同音楽会が 小岩アーバンプラザで開催されました。 PTAコーラスや各校の子どもたちの素晴ら しい演奏に、地域の方々や保護者の方々が 聞き入って いました。

小岩小のブルーラビット バンドは TRPG I TJ-BEST A-RA-SHI Troublemaker ID 二曲を披露しました。



0

2

0

53

20

# PTAバレーボール

7月14日、江戸川区スポーツセンター 第36回江戸川区立小中学校PTA 母類 バレーボール大会がありました。 日頃の練習の成果を出し、優勝する ことができました! たくさんの応援、ありがとうございまし





# PTAソフトボール 🏋

8

2

8

53

8

70

9

0

10月6日、第39回小岩北地区八校 PTAソフトボール大会がありました。 新しいメンバーも加わり、今年こそは 優勝を目指しましたが、残念ながら 4位という結果に終わりました。 来年 こそは是非優勝してもらいたいです!



#### バレーボール部 ソフトボール部

共に部員を募集して おりますので いつでも参加を お待ちしております!

★バレ一部 月曜7時半~9時半

★ソフトボール部 土曜日 時間未定





## 4年生

#### <嵐舞う南中ソーラン>

伝統の小岩小の青い法被!カー杯ソーラン節を踊りました。腰が入り力強く踊る姿に感動しました!



<**嵐吹く平成最後の追いかけ綱引き**> 半周走って綱を引く。ハードな綱引きを全力で やりきりました!



## 5.6年生

#### <グレイテスト組体操>

5・6年生お揃いの藍染のTシャツ! 一体感がありました! グレイテスト・ショーマンの勇壮な音楽に合わせて、迫力 いっぱいの組体操はとても感動しました。 さすが高学年という演技でした。





### <KOIWA Cavalry battle>

騎馬戦は、一騎打ち・総当たり・大将防衛戦を 行いました。勇猛な騎馬戦は見どころの一つ ですね!格好良かったです!



## 全校種目「大玉送り」

赤組白組、それぞれ一致団結して大きな紅白の 玉を、低学年から高学年へ渡していきます。 全校生徒、力を合わせて頑張りました!



## 応援団

紅白の応援団による迫力ある応援合戦。 赤組も白組も優勝目指して応援してくれました!





## 来賓·PTA綱引き

小雨の中、来賓・PTAによる綱引きは、力が 均衡して、会場は盛り上がりました!



## 編集後記

今号は運動会をはじめ、様々な楽しい行事がありました。子どもたちの活躍する姿をたくさん見ることができ、とても楽しい号でした。雨に降られたことも多かったですが、それでも生き生きと取り組む姿に、取材をしていて感動しました。

次号は展覧会からです! 先生方は休む暇なく大変かと思いますが 引き続きご指導よろしくお願いします。 次号もお楽しみに!





